POLICIACO

Fecha:

Sección:

Sejundad

Página:



REDACCIÓN GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. -

Una persona fue arrollada por un convoy en la estación General Anaya de la Línea 2 del Metro, por lo que el servicio se vio afectado.

Un usuario compartió un video donde se ve a una persona que pasa en uno de los vagones y pide a los usuarios desalojar el convoy sin voltear a ver a la persona atropellada.

Elementos de Protección Civil arribaron a la estación para atender la emergencia y rescatar el cuerpo del infortunado usuario.

El Metro informó en sus redes sociales que se realizaban maniobras de rescate por una persona que presuntamente se arrojó a las vías, por lo que pidió a los usuarios toma precauciones. Sin embargo, las puesrtas de acceso a las estación fueron cerradas durante varios minutos.

Elementos del Escuadrón de Rescate y Emergencias Médicas (ERUM), acudieron al lugar para atender la emergencia, aunque no informaron si la persona que se. arrojó había fallecido..

En las redes sociales internautas compartieron imágenes de las afectaciones.

DESPENSA



La detenida dijo que iba a surtir su despensa pero "olvidó su dinero"



Se suspendió el servicio

Fecha: 2 /9/05/27

Sección: (a 120/9 Página: 15

El Gráfico

UN MUERTO EN PELEA POR TERRENO

LO DEJAN PICADO

Entre familiares agarran a golpes a Iván, hasta que uno de ellos le clava un cuchillo

YARA SILVA

Cuatro integrantes de una familia pasaron del convivio alrededor de una botella de alcohol, a una riña colectiva en la que murió uno de sus miembros.

Iván "R", de 38 años, falleció a causa de varias heridas de arma blanca que le prvocaron sus familiares, en medio de la pelea.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acudieron a un reporte de emergencia en la colonia Barrio San Ignacio.

Cuando llegaron a un terreno baldío contiguo a una casa en la calle Prolongación Affende, encontraron a un hombre tendido de espaldas sobre un camino de terracería, quien no llevaba camisa ni pantalón y tenía una herida en el pecho. Los agentes entrevistaron a Verónica "R", hermana de la víctima, quien contó que ésta, su padre y dos sobrinos bebían alcohol y comenzaron a discutir porque el jefe de familia vendió un terreno a sus vástagos, pero a cada uno le dio distintas extensiones.

De las palabras pasaron a los golpes y todos comenzaron a golpear a lván, para después lesionarlo con un cuchillo. Los policías detuvieron a Juan, padre del fallecido, así como a sus sobrinos, Edwin y un menor de 16 años. Fecha:

Sección: Ca Roja

/9/05/22 Página: /5 ElGráfico

SEÑALAN A DELINCUENTE

Cabezón causa sustos en Xochimilco

En la colonia Santa Cruz Xochitepec, de Xochimilco, Raúl, conocido como "El Cabezas", es identificado como un asaltante de transeúntes, que a veces se mueve en motocicleta para atrapar a sus víctimas.

El miércoles, "El Cabezas" y otro cómplice acecharon desde una moto Pulsar a los tripulantes de un auto que circulaba por la avenida Cuauhtémoc de esa colonia y, cuando bajó la velocidad para cruzar un tope de grandes dimensiones, amenazó con una pistola a sus tripulantes para quitarles sus pertenencias como dinero y teléfonos celulares.

Gerardo "E", quien conducía el auto, aceleró para evitar el robo pero los delincuentes les dispararon para obligarlos a detenerse.

Mientras se alejaban del sitio donde los atacaron, Yael Alberto, amigo del conductor, pidió que se detuviera porque sentía un intenso dolor en la espalda.

Al revisarlo, vieron que había recibido un disparo en la espalda, por lo que lo llevaron a toda prisa al hospital Xoco.

Yael y Alberto identificaron a "El Cabezas" como su agresor y dijeron que éste es una persona conflictiva y pese a su fama de delincuente, no ha sido detenido por autoridades. Redacción

Fecha:

19/05/22

Sección: La Roja

Página: /5

El Gráfico

Confunden cuetes con balas perdidas

Disparos al aire dejan dos nuevos heridos en Iztapalapa; nadie supo quien disparó

IVÁN AGUILERA

Citlalli y Jorge Aarón creían haber escuchado que tronaban pirotécnica mientras caminaban por la calle, pero la sangre en su ropa los hizo darse cuenta de que eran balazos.

El hecho ocurrió la noche del martes, cuando ambos jóvenes, de 17 y 14 años, respectivamente, salieron de su casa, en el Barrio de Santa Bárbara, Iztapalapa, para acudir a una tienda Elektra a realizar un pago.

En el cruce de la calle Tolteca y el Callejón de Anaya, los menores escucharon dos estallidos que parecían ser pirotecnia, por eso, ellos siguieron su camino.

Eso fue hasta que ambos sintieron dolor en sus piernas y se percataron de que sangraban de sus muslos.

Enseguida, los jóvenes regresaron a casa y sus familiares los trasladan al hospital, donde solo Jorge Aarón recibió curaciones, sin embargo, su hermana Citlalli, permaneció internada la alónica.

da en la clínica.